
№ ご意見等の概要 ご意見に対する本市の考え方 修正の有無

1
「障害のある人が住み慣れた地域で安心して暮らしていけるよう」という目的
を、わかりやすく、具体的に。

第４期計画では、地域生活支援拠点等の整備に積極的
に取り組む姿勢をお示しする記述内容とし、具体的な内
容は、ご意見を踏まえ、次期の第５期計画の充実に努め
ていきたいと考えます。

無

4 先進市の利点等を多く取り入れてほしい。
充実した地域生活支援拠点等が整備できるよう、先進市
の事例の研究に努めていきます。

無

5 専門的人材の養成を行ってほしい。
専門的人材の養成を実施する京都府と連携を図り、専門
的人材の活用による施設の充実に努めていきます。

無

6 地域生活支援拠点等の整備を検討することについて、更なる周知を願います。
市のホームページや、障害者団体との懇談等を通じて、
引き続き周知に努めていきます。

無

7
今回の改定は障害のある人の立場に立ったものであり、障害の有無に関わら
ず、安心して暮らせる地域になることを願っている。

障害のある人が住み慣れた地域で障害の有無に関わら
ず自立した日常生活又は社会生活を営めるようにしていく
ことについては、本計画の基本方針に定めており、この方
針に沿って、事業を推進していきます。

無

8
親の高齢化などで早急に切れ目ない支援が必要と思うが、今どのくらいの方
のニーズがあるのかを知りたい。

平成２９年度内にニーズ調査を行う予定です。 無

2

グループホーム１２室以上の整備はできるのか。宇治市民のみの利用になる
のか。就労移行が中心なのか。重度の方の利用は想定されているのか。強度
行動障害の方の体験利用ができるのか。学齢期からの体験が可能か。
また、具体的な施設整備は、事業者と京都府、宇治市も協議に入るのか。
（類似、ほか１件）

地域生活支援拠点等の具体的な数値目標は、第５期計
画に定めていくとともに、具体的な整備を進めるにあたっ
ては、事業者、京都府、宇治市が連携して協議していきま
す。

無

3

地域生活支援拠点の整備はよいことだが、障害のある方のニーズに合ったか
たちで、その機能が、発揮されることを望む。施設の人材育成、処遇改善の課
題も含めた計画を検討してほしい。
（類似、ほか１件）

地域生活支援拠点等の具体的な数値目標は、第５期計
画に定めていくとともに、施設整備についても、障害のあ
る方々のニーズに合った整備ができるよう、検討します。

無
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№ ご意見等の概要 ご意見に対する本市の考え方 修正の有無

9
地域生活支援拠点等の支援の質を確保するために、施設の定員を増やすの
ではなく、働く側の環境も（賃金等も）考えるべきと思う。

地域生活支援拠点等の支援の質を確保するための支援
者側の環境づくりとして、本市では、国が行う障害福祉
サービス報酬改定が、障害者施設の安定運営に資するも
のとなるよう、引き続き、必要に応じて要望等していく考え
です。

無

10
地域生活支援拠点の整備と併せて、現在運営されているグループホームへの
充分な支援も重視していただき、特に支援者が重度障害に対応するための
サービス報酬の整備を望む。

地域生活支援拠点等及び既存の障害者施設を含め、支
援の質を確保するための支援者側の環境づくりとして、本
市では、国が行う障害福祉サービス報酬改定が、障害者
施設の安定運営に資するものとなるよう、引き続き、必要
に応じて要望等していく考えです。

無

11

地域生活支援拠点の専門性として医療機関が含まれるのか、障害者生活支
援センターや障害福祉サービス事業所との関連性はどうなのか、又、宇治市に
何ヶ所できるのか、設置、運営の補助金の規模や国から補助金があるのかな
ど、今後の具体化にあたり、細かい提案を願います。

地域生活支援拠点等の具体的な数値目標は、第５期計
画に定めていくとともに、施設整備についても、障害のあ
る方々のニーズに合った整備ができるよう、検討します。

無

12
地域生活支援拠点が、第４期計画策定当初に盛り込まれなかったのはなぜ
か。

第４期計画策定時の平成２６年当時、地域生活支援拠点
等について、国から具体的内容が示されておらず、本市
では、国から具体化されてきた平成２７年度から、京都府
と意見交換を進め、改定初案を作成しました。

無

13
「計画相談支援」では、個々の障害に応じたサービス提供につながっているの
か。

「計画相談支援」では、相談支援専門員が、本人のニーズ
に基づき、個々の障害に応じてサービスを組み合わせ、
サービス利用計画を作成しています。

無

14
　放課後等デイサービスの事業について、事業のあり方、相談支援計画等のソ
フト面での利用者の声を聴く等の評価が必要では。

今回の意見募集が、地域生活支援拠点等に関するもの
であることから、ご意見に対しての本市の考え方を掲載し
ておりませんが、次期の第５期計画の策定にあたり、ご意
見を参考にします。

無

15
グループホーム事業者の運営が厳しい中、地域生活支援拠点の取り組みに
は、人材確保が必要。又、グループホーム建設についても、法人任せでは施設
が増えないと思う。

今回の意見募集が、地域生活支援拠点等に関するもの
であることから、ご意見に対しての本市の考え方を掲載し
ておりませんが、次期の第５期計画の策定にあたり、ご意
見を参考にします。

無

16 市の知的障害者の雇用について、雇用日数や雇用期間後に課題はないか。

今回の意見募集が、地域生活支援拠点等に関するもの
であることから、ご意見に対しての本市の考え方を掲載し
ておりませんが、次期の第５期計画の策定にあたり、ご意
見を参考にします。

無


